

WARTA

Danrem 142/Tatag Hadiri Jalan Santai Bersama Unsur Forkopimda Sulbar

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Jun 2, 2024 - 14:11



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si hadir dalam kegiatan Jalan santai bersama unsur Forkopimda Sulbar dan pimpinan instansi vertikal Sulbar, di Jl. Yos Sudarso Kel. Binanga Kec. Mamuju Kab. Mamuju Prov.Sulbar. Minggu (02/06/2024) .



Kegiatan yang diselenggarakan oleh Pemprov Sulbar tersebut dihadiri oleh pejabat Forkopimda Sulbar

Kegiatan dimulai Star 06.30 Wita, peserta jalan santai star dari Jl. Yos Sudarso - melewati sepanjang jalan Arteri - finis di Kantor DPRD Sulbar.

Selain itu, acara jalan santai ini juga dirangkaikan dengan penanaman pohon sukun di area belakan kantor DPRD

Sambutan Ketua DPRD Prov. Sulbar Hj. Sitti Suraedah Suardi, SE.,M.SI mengucapkan terima kasih atas silaturahmi melalui jalan santai antara Pemprov Sulbar dengan DPRD Sulbar bersama unsur Forkopimda Sulbar dan lembaga Instansi lainnya.

“Kami berharap kepada Pj. Gubernur yang baru dapat terjalin sinergitas komunikasi yang baik dan kami akan mendukung program Pemprov baik yang telah berjalan maupun yang akan direncanakan,”ucapnya



Pada intinya adalah bagaimana pembangunan di Provinsi Sulawesi Barat ini terus berjalan dengan baik, kita tidak ingin ada perbedaan pendapat, tandasnya

Sementara Pj. Gubernur Sulbar Dr. Drs Bahtiar Baharuddin, M.Si menyampaikan kedepan mari kita membuat suatu kegiatan atau program yang dapat mengajak orang luar untuk singgah di Sulbar dan menjadikan Sulbar sebagai rest area yang baik dengan segala potensi yang ada.

Pj. Gubernur Sulbar menuturkan, dalam kepemimpinannya di Sulbar, akan melakukan sinergi dengan forkompinda.

Itu dilakukan sebagai kapasitasnya sebagai perwakilan pemerintah pusat di daerah dan gubernur.

"Cara kerja saya, yaitu bersinergi dengan semua pihak dalam menyelesaikan beberapa persoalan di Sulbar," ucapnya

"Kebersamaan kita hari ini ditandai dengan menanam pohon," ungkap Bahtiar

Dikatakan Manfaat menanam pohon selain sebagai upaya penurunan emisi karbon, menanam pohon juga seperti sukun dan pisang akan meningkatkan ketahanan pangan, menambah penghasilan masyarakat dan merupakan makanan yang kaya akan gizi," ungkapnya

Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si mengatakan bahwa kami akan bersinergi dan mendukung program Pemprov Sulbar

“Korem 142/Tatag beserta seluruh jajaran berkomitmen untuk mendukung setiap program pemerintah daerah yang bertujuan meningkatkan ketahanan pangan khususnya di Provinsi Sulawesi Barat,” tegas Brigjen TNI Deni Rejeki.